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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine.

2 Checkliste/Kalender

Nix.

3 Tutoren-Eva

Bartles Tutoreneva hätte seit zwei Wochen losgehen sollen, es gibt aber noch Unstimmigkeiten, was
auch den Dozenten mitgeteilt wird – konkrete Auswertung aller Tutoren zusammengenommen? Dabei
geht es ausschließlich um Mittelwerte (gemitteltüber alle Tutoren) und nicht die Bewertungen einzelner
Tutoren.

Da die Information gemittelt wird, sollte das unkritisch sein.

Die Fragebögen wurden dem Plenum präsentiert und es wurde entschieden, dass keine Information
den Profs. vorenthalten wird.

4 Eva-Taskforce

Letzte Woche wurden die Ergebnisse der Gesamt-Evaluation ins Plenum geworfen und es wäre inter-
essant, eine Taskforce zu gründen, die sich mit der Auswertung dieser beschäftigt. Die Interessenten
der letzten Woche wären erste in einigen Wochen – sprich: nach dem FP – bereit. Anscheinend wur-
de Feedback zur Online-Lehre bereits an Sansone weitergegeben. Damit ist eine eventuelle schnelle
Inangriffnahme nicht wichtig.

5 AP2 Eva

Das AP2 läuft momentan und ist am Montag auch rum. Wir würden wieder eine Evaluation machen
– wieder über ILIAS, so wie letztes Jahr? Es existiert noch eine AP-Evaluation, auf die Bartels Zugriff
hat. Die könnte man wieder freischalten. Die Evaluation könnte noch ergänzt werden durch Angabe der
Studierenden zu ihrem Zeitverbrauch. Falls sich jemand findet, der die Eva durchführen will, könnte
man sich bei Bartels melden, um diesen Punkt zur Evaluation hinzuzufügen. ILIAS scheint auch etwas
sensibel zu sein, was Verzweigungsregeln angeht. Nadja hat Adminrechte und kümmert sich darum,
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dass Leute Zugang zur ILIAS-Gruppe bekommen, wo die Evas zwischengespeichert werden. Nils und
Luis kümmern sich also um die Eva.

6 Fachschaftsnachwuchs

Bis zum Ende des nächsten Sommersemesters (2022) werden die meisten Mitglieder der Fachschaft ihr
Physikstudium hier an der Fakultät beenden werden. Da wir finden, dass die Fachschaft einige nette
Dinge aufgebaut hat, wäre es ziemlich nett, wenn wir Mitglieder jüngerer Semester anwerben könnten.

Zwar werben wir gelegentlich Leute am Anfang des Semesters an, aber die Sitzungen sind Anfang des
Semesters recht lang und hin und wieder uninteressant.

Eine Möglichkeit des Anwerbens in nicht-Coronazeiten wäre eine Reihe unterschiedlicher Angebo-
te seitens der Fachschaft auch gerne unter dem Semester. Damit kann man auch Studierende in den
mittleren Semestern abgreifen. Semestern zentraler

”
Beratungstermin“ zur Studieninformation könnte

auch interessant werden, wo bspw. besprochen wird, an welchen Veranstaltungen man nächstes Semes-
ter teilnehmen könnte, wie man eine Vorlesung schieben könnte, etc. Bedarf zu Fragen zum Studium
existiert auf jeden Fall! Hat jemand Interesse, das am Anfang nächstes Semester zu organisieren und
daran zu denken? Sino und Nicola übernehmen das.

Wie wäre es beispielsweise mit einem How-To: AP – sowas in der Richtung vom LATEX-Kurs von
Severin, kombiniert mit einem gemeinsamen Polieren der python-Kenntnisse? Willige Tutoren hätten
wir schonmal.

Wichtig ist auch, darauf zu achten, dass frisch angeworbene Mitglieder auch in der Fachschaft bleiben.
Da das konkrete Fachschaftsgeschehen (wie bearbeite ich die TO?) auch nicht immer vollständig trans-
parent ist, kann man sich als Neuling abgeschreckt und sogar auch unerwünscht fühlen. In zukünftigen
Veranstaltungen sollten in der Planung auch jüngere Fachschaftsmitglieder miteinbezogen werden; so
stirbt das Wissen nicht zu schnell aus.

Wie sieht es mit einem Spieleabend und/oder einem Pubquiz nächstes Semester aus? Anne wäre willig,
einen Spieleabend zu organisieren.

Note to self: Wir sollten auch regelmäßiger über diesen TOP reden. Könnte man ja öfter auf die TO
setzen.

7 Sonstiges

Ende der Sitzung: 19:05
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